

Herr Bundestagsabgeordneter
Lothar Mark
Wahlbüro
H 2, 4
68159 Mannheim

11.04.2007

**Geplanter Ausbau des ICE-Knotens Mannheim
hier: Ihr Schreiben vom 23.03.2007**

Sehr geehrter Herr Mark,

herzlichen Dank für Ihr Schreiben vom 23.03.2007, in dem Sie unsere gemeinsame Haltung zur ICE-Neubaustrecke Rhein-Main/Rhein-Neckar zum Ausdruck gebracht haben.

Wie Sie begrüße auch ich ausdrücklich den geplanten Ausbau des Hauptbahnhofs Mannheim, da damit die Voraussetzungen geschaffen werden, die ICE-Neubaustrecke an das vorhandene Streckennetz optimal anzubinden. Ich bin der festen Überzeugung, dass mit dem Ausbau des Hauptbahnhofs Mannheim und der damit verbundenen Ertüchtigung des Gleisbildes eine wichtige Voraussetzung für die ausschließliche Führung der Neubaustrasse über den Hauptbahnhof Mannheim erfüllt wird.

Der Verband Region Rhein-Neckar hat wie seine Vorgängerverbände, insbesondere der Raumordnungsverband Rhein-Neckar, immer wieder gefordert, die von Ihnen ebenfalls mitinitiierte und unterstützte C-Variante mit der gleichen Untersuchungstiefe wie die übrigen Varianten in die Verfahren einzuführen. Diese Forderung wurde insbesondere in den Raumordnungsverfahren der Regierungspräsidien Darmstadt und Karlsruhe erhoben. Gerne sichere ich Ihnen zu, dass wir auch zukünftig diese Variante nicht aus den Augen verlieren werden und bei geeigneter Gelegenheit immer wieder darauf hinweisen, dass diese Variante aus unserer Sicht die optimale Variante ist.

Mit freundlichen Grüßen



Dr. Eva Lohse